
Frau Feld-Wielpütz führte aus, dass es um die zahlenmäßige Häufigkeit der Verkehre gehe und 
die Verwaltung gebeten sei, Zahlenmaterial zusammenzustellen. Die Verwaltung sagte zu, die 
gewünschten Daten zu ermitteln. Damit war der Ausschuss einverstanden. Ein Beschluss wurde 
nicht gefasst.  


